

Aktion „Pflück mich“

Die Gemeinde Schlierbach hat im Jahr 2019 die Aktion „Pflück mich“ ins Leben gerufen. Hierbei werden Obstbäume, die vom Besitzer selbst nicht abgeerntet werden, für jedermann zur Ernte freigegeben. Ein gelbes Band mit dem Logo der Gemeinde Schlierbach und dem Obst- und Gartenbauverein markiert die Bäume, bei denen das Pflücken auch ohne vorherige Absprache für alle gestattet ist. So haben die Obstbaumbesitzer keinen Mehraufwand und die vielen leckeren Früchte müssen trotzdem nicht verkommen.

Ich möchte meinen Baum mit einem gelben Band markieren

Ja Gewinn: _____

Flst.Nr.: _____

Sorte: _____

Nein

Die gelben Bänder können kostenlos auf dem Rathaus abgeholt werden.

Mit nachfolgender Unterschrift bestätige ich, dass die Früchte der mit gelbem Band markierten Bäume auf dem oben genannten Flurstück von jedermann geerntet werden dürfen.

Schlierbach, den _____

Unterschrift